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九 州 大 学 経 営 協 議 会 議 事 録 

 

日 時：令和２年３月１９日（木）１３：００～１４：２０ 

場 所：九州大学椎木講堂大会議室、九州大学東京オフィス役員室 

出席者：２９名中２２名出席 

 

【審議事項等】 

１ 令和２年度計画について 

令和２年度計画について説明があり、審議の結果、これを議決した。 

なお、以下のような質疑応答があった。 

  ・共創学部は今後どのような方向を目指しているのか。 

   →共創学部は次年度から３年目となり、専門教育に入ることになる。学年進行に伴

ってより豊かな授業内容となるよう、新たに授業科目を追加している。 

 

２ 令和２年度予算の内示について 

  令和２年度予算の内示について説明があり、審議の結果、これを議決した。 

  ・障害学生のためのシステムというのは、どういったシステムなのか。 

   →発達障害の学生への合理的配慮のため、対話型授業に入れない学生が小さな教室

で授業に参加するためのシステムや、聴覚障害、視覚障害の学生への対応のため

の遠隔教育システムをどういった形で取り込んでいくかを検討しているところ。 

 ・遠隔授業についてはどのような取り組みが行われているのか。 

  →７年前から入学生全員にＰＣを持たせるというＰＣ必携化を行っており、コロナ

ウイルスの感染拡大防止のため、４月以降授業ができなくなることを想定し、

e-Learning 等複数の遠隔講義の方法について、大規模授業に耐えられるか等の可

能性の検討を行っている。システムとしては、既に導入しているマイクロソフト

のソフトウエアで Skype 等が使えるようになっている。e-Learning については標

準的に活用しており、実績がある。授業を担当する教員と調整し、学習効果をど

のように測っていくか等の課題を克服しながら、新しい教育手法として展開して

いけるよう準備を進めているところ。 

 

３ 令和２年度国立大学法人九州大学予算配分基準等について 

令和２年度国立大学法人九州大学予算配分基準等について説明があり、審議の結果、

これを議決した。 

  

４ 監事に求める役割、人材像について 

監事に求める役割、人材像について説明があり、審議の結果、これを議決した。 

なお、以下のような質疑応答があった。 

  ・文部科学省作成の資料に「女性監事の配置に努める」いう記載があるが、その点は 

   配慮されているのか。 

   →人材像として記載はしていないが、女性監事の配置に努めるということを考慮し

ながら、人選を行いたいと考えている。 

 

５ 役員等について 
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４月１日からの本学執行部体制について、紹介があった。 

 

【その他】 

・新型コロナウイルス感染症対策について 

  九州大学の学生が新型コロナウイルスに感染したことを受け、渡航を判断した経緯、 

当該学生、同行者の現在の状況、本学の感染拡大防止策及びこれまでの検討状況等につ

いて説明があった。 

なお、以下のような意見があった。 

  ・福岡県では１月２９日に対策本部を設置し、感染拡大防止に努めているところであ

り、学校の臨時休校、イベントの中止、施設の利用休止等様々な対応を行っている。

今後も、政府の方針を踏まえながら対策を行っていくので、引き続きそれぞれの立

場からご協力いただきたい。 

 

・次回の経営協議会は令和２年５月１９日（火）に開催予定である旨の案内があった。 

 

 

 

（ 以 上 ） 


